

Bilateralmente Protegerán Frontera Nicaragua y C. Rica

SAN JUAN DEL SUR, Nicaragua, noviembre 25 (UPI).— Los gobiernos de Nicaragua y Costa Rica firmaron un acuerdo para resguardar su frontera común mediante patrullajes conjuntos, a fin de garantizar el movimiento migratorio normal, prevenir el contrabando, el abigeato y el tráfico de drogas.

En un comunicado, ambos gobiernos informaron que han acordado que "se lleven a cabo patrullajes conjuntos en la zona fronteriza, con el propósito de garantizar la normalidad fronteriza y de prevenir hechos delictivos tales como el contra-

bando y el abigeato".

Las delegaciones gubernamentales de los dos países se reunieron en el puerto de San Juan del Sur, 138 kilómetros al sur de Managua.

En representación del gobierno nicaragüense asistió el ministro del Interior Tomás Borge y por Costa Rica lo hizo el ministro de Seguridad Pública, Hernán Garrón, quien fue acompañado por el ministro de Gobernación y Policía, Antonio Alvarez y el vice ministro de la Presidencia, Luis Alberto Cordero.

En la reunión, que se efectuó a

—Favor pase a la página 21.

Se Agudiza Tensión por Medidas Económicas en Perú

LIMA, noviembre 24 (EFE).— El presidente de Perú, Alan García, y su partido "aprista" se han jugado el escaso prestigio que le daban las encuestas en un severo ajuste económico, el segundo en 75 días, que los peruanos han acusado como si de un terremoto se tratase.

Este segundo "paquetazo", como es calificado aquí, cayó como un pesado lastre en todos los sectores y recibió críticas muy duras y unánimes del empresariado, los sindicatos, la oposición al presidente García y de la población.

La tensión en el ambiente peru-

no está agudizada también por la escasez de alimentos, el cierre de muchos comercios por temor a saqueos, el racionamiento de electricidad y agua, y huelgas como la del transporte y la banca.

Los sindicatos calificaron el ajuste de "atentado al pueblo" y anunciaron nuevas medidas de fuerza que se suman a la oleada de huelgas y protestas callejeras que perturbaban la vida económica nacional por incidir en sectores vitales como la minería, principal fuente de recursos para el país, la banca, que entró

—Favor pase a la página 25.

Millares en Misa Fúnebre para Christina Onassis

ATENAS, Noviembre 25 (UPI).— Familiares, amigos cercanos, ministros del gobierno y una multitud de aproximadamente 5 mil personas asistieron el viernes a la misa

fúnebre para dar su último adiós a la millonaria heredera Christina Onassis, informaron testigos.

El cadáver de la di-

—Favor pase a la página 19.

Pinochet Afirma que Dejará Presidencia Chilena en 1990

SANTIAGO, noviembre 25 (UPI).— El presidente Augusto Pinochet dijo el viernes que se retirará "tranquilamente" del poder en marzo de 1990, fecha en que concluye su actual periodo de gobierno, de acuerdo a la

Constitución promulgada por los militares hace ocho años.

El gobernante, que el viernes cumplió 73 años de edad, aseguró que no ha tenido vacaciones durante los 15

—Favor pase a la página 19.



SEÑORA EUROPA. Viena, Austria, noviembre 25. Manon Thomas de Haan, de Netherlands, gana el título de Señora Europa, celebrado en Viena, el viernes. (Cable-foto AP).



SE AGRAVA CRISIS. Lima, Perú, noviembre 25. Residentes de esta capital realizan enormes filas para la compra de granos básicos y leche. La crisis política y económica se ha agudizado por las recientes medidas económicas decretadas por el gobierno de Alan García. (Cable-foto AP).



MISA FUNEBRE. Atenas, Grecia, noviembre 25. En la catedral de San Fotini, en Atenas se ofició una misa de cuerpo presente a la multimillonaria Christina Onassis, que murió el sábado anterior en Buenos Aires, Argentina. (Cable-foto AP).



CUMPLEAÑOS. Santiago de Chile, noviembre 25. El Presidente Augusto Pinochet que celebró sus 73 años, el viernes, afirmó que abandona el poder en 1990. (Cable-foto AP).

Con Baja Cierra la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 25 (AP).— Los precios perdieron terreno el viernes en transacciones escasas, deprimidos por las perspectivas de aumento en los precios del petróleo.

El promedio dow Jones de 30 acciones industriales perdió 17,60 puntos para quedar a 2.074,68, pero terminó la semana a pesar de ello con una ganancia de 12,27 puntos.

Las acciones en declinación superaron a las ganadoras en proporción de tres a dos en la Bolsa de Nueva York, con 513 títulos en alza, 778 en baja y 521 sin cambio.

El volumen total ascendió a 72,09 millones de certificados, en baja respecto a los 112,01 millones de ayer. Fue el total más bajo desde el 26 de diciembre de 1986, en que se negociaron 48,86 millones de certificados.

El índice compuesto

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Nueva Delhi Involucran a Rajiv Gandhi en Compra Ilegal de Armas

NUEVA DELHI, noviembre 25 (UPI).— La compañía sueca Bofors pagó comisiones ilegales a funcionarios del gobierno de Nueva Delhi para concretar una venta de armas a la India por 1.300 millones de dólares, según informes noticiosos que el viernes provocaron agitación en el Parlamen-



Rajiv Gandhi

to. Los representantes de la oposición exigieron de inmediato una explicación al primer ministro Rajiv Gandhi. Los legisladores dijeron que los documentos publicados en el periódico The Hindu muestran que Gandhi, el ministro de Defensa, K.C. Pant, y otros funcionarios, habían mal informado al público sobre las condiciones de una operación con la compañía sueca en 1986, para la adquisición de un sistema completo de artillería.

La imagen pública de Gandhi se ha deteriorado debido a este escándalo relacionado con la mayor compra de armas por parte de la India. El primer ministro ha declarado que no se hicieron pagos a "ningún hindú" y que en ningún momento el Partido del Congreso recibió 38 millones de dólares, como afirma la oposición.

Moscú

Mitterrand y Gorbachev Conversan sobre Desarme y Relaciones Este-Oeste



Francois Mitterrand

MOSCU, noviembre 25 (EFE).— El líder soviético, Mikhail Gorbachev, y el Presidente de Francia, Francois Mitterrand, discutieron el viernes un amplio temario que incluyó el desarme y las relaciones Este-Oeste, así como las de índole bilateral. Informaron conjuntamente los portavoces de la URSS y Francia. Guennadi Guerastimov, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de la URSS, y Hubert Vedrin, portavoz presidencial francés, dieron el viernes su primera rueda periodística conjunta y señalaron que la entrevista entre los dos jefes de Estado se desarrolló en un clima de trabajo y sinceridad.

Gorbachev y Mitterrand expusieron su visión del futuro político, económico y cultural de Europa. Vedrin señaló la gran coincidencia entre ambos dirigentes sobre la prohibición de uso de armas químicas y la necesidad de su liquidación.

Saida

5 Muertos y 14 Heridos en Ataque Aéreo Israelí al Líbano

SAIDA, Líbano, noviembre 25 (UPI).— Aviones de guerra israelíes destruyeron el viernes una base palestina en el sur del Líbano, matando a cinco personas e hiriendo a 14, en el segun-

—Favor pase a la página 36.